

viernes 14 de julio de 2017

MÚSICA, TEATRO Y LITERATURA PARA RECORDAR A GLORIA FUERTES

El homenaje a la escritora se convierte en una mezcla de visiones artísticas

La figura de Gloria Fuertes fue recordada anoche a través del flamenco, el rap, las voces infantiles, el teatro o los recitales. Un homenaje a la poetisa y escritora que se le rindió desde el Ayuntamiento de Bormujos, coincidiendo con el II aniversario de "Los Nocturnos Poéticos". El Parque Municipal Rafael de Cózar reunió a numerosos vecinos y aficionados a la literatura y las artes en general, entre los que estuvo presente la alcaldesa accidental, Marga Beltrán, para dar un breve repaso a la fructífera obra y trayectoria literaria de esta autora, con pinceladas a su vida personal, por medio de la interpretación. Trazos interrumpidos por la frescura infantil de los pequeños que, atentos, escuchaban cuentacuentos de los libros de Gloria Fuertes. Y todo ello regado de la música en sus diferentes modalidades y estilos que convirtió este reconocimiento en una variada mezcla de visiones sobre la escritora.

Puedes ver [aquí](https://www.flickr.com/photos/aytobormujos/albums/72157683793022511) [<https://www.flickr.com/photos/aytobormujos/albums/72157683793022511>] las fotografías del evento.

